
前期のまとめの生徒集会 

 

昨日行われた後期生徒会役員選挙の結果が、今朝報告されました。新しく後期生徒会役員

に選出された皆さんの後期の活躍を期待します。 

そして、今日の放課後に、前期のまとめの生徒集会がオンラインで行われ、前期の生徒会役

員一人一人が、活動を振り返り、後期に期待することを話しました。 

今現在の穂積中の授業に集中する姿や、学級での活動に協力して取り組む姿をつくりあげ

たのは、全校をリードしてきた前期生徒会役員の努力と、その努力に応えようとしてきた全校生

徒の皆さんの思いがあったからだと思います。後期は、自分も生徒会の一員であることを意識

しながら精一杯取り組んでいきましょう。 


